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注册制为什么选择创业板——什么是创业板注册制?-鸿良
网

一、相比科创板,注册制后的创业板有什么不同?有什么优势吗?

科创板上市公司不要求盈利，创业板上市要求盈利。
另外，创业板容量大多了，创业板上市公司数量是科创板的8倍，总市值是科创板
的5倍，创业板平均自由流通市场是科创板的2倍左右，交易机会更丰富。
现在实行注册制后，将吸引更多优质公司，交易空间更广，估值相对科创板低估。
但个人投资难度很大，创业板现在涨跌幅限制放宽到正负20%了，对散户太刺激了
，建议还是通过创业板基金投资，现在获批的一共是四家，分别是万家、富国、大
成和中欧创业板基金，可以安利下中欧发行的创业板基金，之前买过中欧时代先锋
和中欧医疗健康，体验很好！

二、为什么都说注册制最不利创业板?

这个要分阶段来看，短期不是利好，长期会好一点。
注册制是一种市场化行为，也就是在政策制定的时候考虑了降低企业融资成本，市
场化推动企业进行创新，注重质量和效益以及防止过分投机行为。
防止过分投机行为，就是当创业板的股票较少时，投机分子会针对一个比较垃圾的
股票进行操作，从垃圾股炒成概念股或者表现股，这个过程就存在套利行为。
当股市这类企业，就是你也分不清是垃圾股和表现股的时候，更多的这样的企业容
易让投资人明白单支股票的上涨存在投机，就是泡沫。
为什么不看好，股市本身就是圈钱的地方，因此，市场化对投机者来说是毁灭性的
，因此，他们会害怕，所以唱空，所以他们说注册制不利创业板，其实是短期利益
和长期利益的博弈。
注册制方向是值得肯定的。

三、为什么都说注册制最不利创业板?

从政策来看，最直接受益的就是，中小型创新型企业，创业板注册制的出台，使得
中小型IPO融资难度降低，而政策同时鼓励传统行业结合与新技术，新产业。
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同时，也强调了，在原则上不支持传统行业如房地产企业上市。
除了收益中小企业，券商或成为最大的受益方。
创业板注册制落地，对于券商的投行业务、机构业务、经纪业务都是利好。
第一就是缩短了IPO审核时间，第二是降低了标准，第三是放宽涨跌幅限制。
这些都有助于券商营业收入增长，使得业绩提升。

（编辑：米良美一）
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